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Editoriale

Buongiorno a tutti,

in questo nuovo numero del notiziario trovere-
te particolare abbondanza di iniziative proposte 
dall’Amministrazione Comunale e dalle varie Asso-
ciazioni gerenzanesi…Gerenzano non è un paese 
morto, basta partecipare!

Prima di augurarvi una buona lettura, una picco-
la precisazione: lo scorso numero è arrivato nelle 
case con un po’ di ritardo; ci scusiamo soprattutto 
del fatto che alcuni eventi erano già stati realizzati. 
Chiaramente non è stata una situazione voluta ma 
legata a problemi tecnici che speriamo non si ripe-
tano in futuro.

Stiamo pensando di introdurre in via sperimentale 
una rubrica che preveda la pubblicazione di brevi 
lettere di cittadini.

Invitiamo Tutti i lettori a spedirci i loro contributi.

A presto!

   La redazione

N.4 - Giugno 2014

La scadenza per la presentazione 
degli articoli per il prossimo numero è fissata 

per il 29 Agosto 2014
Il materiale deve essere inviato all’indirizzo mail:
ilnostrocomune.gerenzano@gmail.com
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La Parola Al Sindaco

Care Concittadine, cari Concittadini,

L’estate è alle porte. 
I migliori auguri di una buona estate a tutti gli studenti, piccoli e grandi, ai loro           
insegnanti, ai genitori e ai nonni che li hanno accompagnati anche in questo anno 
scolastico di crescita culturale e di vita.

La volontà di investire sull’educazione scolastica è sempre presente nei nostri              
obiettivi di Amministrazione. Per questo abbiamo inviato all’attuale Governo lo          
studio di fattibilità relativo al progetto di riqualificazione della scuola primaria G.P. 
Clerici. 

Gli interventi in progetto (rifacimento della copertura, realizzazione di un cappotto termico, sostituzione 
dei serramenti, posa di nuovi sistemi di schermatura solare esterni, rifacimento della centrale termica, 
adeguamenti impiantistici, finiture interne) hanno un costo stimato di 580.000 €. Questi soldi potranno 
essere spesi solo se ci verrà concesso di usare i fondi provenienti dall’avanzo di Amministrazione, ragione 
per la quale abbiamo scritto all’attuale Governo.

A nome di tutti i Gerenzanesi auspico che queste opere possano essere a breve realizzate per il bene dei 
nostri bambini.

Altro tema legato alla scuola è l’inaugurazione dei cartelli del Pedibus, che indicano le fermate dei vari 
percorsi attraverso il paese per raggiungere le scuole. Realizzati in seguito ad un concorso di disegni 
prodotti dai bambini stessi, i cartelli sono molto creativi e vivaci, come sempre quando i bambini hanno 
l’opportunità di esprimersi con autenticità.

Per contro, mi duole segnalare che non diminuiscono i rifiuti abbandonati, così come i vari atti vandalici 
che si sono verificati nelle strade del nostro paese, così come nei paesi limitrofi. Pessime conseguenze di 
una cattiva educazione e decisamente una espressione di inciviltà, di fronte alla quale qualunque forma 
di aiuto da parte dei cittadini, anche una semplice segnalazione tempestiva alle forze dell’ordine o agli 
uffici comunali, può fare la differenza.

Voglio concludere con un messaggio che mi sta particolarmente a cuore: quest’anno ricorre il 10° anno 
di fondazione della Protezione Civile di Gerenzano. La Protezione Civile in tutti questi anni ha profuso 
gratuitamente un grande impegno a servizio della comunità, con professionalità, passione e spirito di 
abnegazione. 

Invito tutti i Gerenzanesi a partecipare ai festeggiamenti in programma per il 15 giugno affinchè a tutti 
questi volontari giunga il nostro più sentito e caloroso riconoscimento per tutti i loro meriti. 

La porta del Sindaco è sempre aperta per accogliere input e ascoltare consigli.

Buona estate a tutti.

       Il Sindaco
      Ivano Campi
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La Parola All’Amministrazione

La bolletta energetica
Il tema della “bolletta energetica” ha uno stretto collegamento con la qualità generale del vivere quotidiano 
(aspetto economico ma soprattutto aspetto ambientale). 

Mantenendo fede alle promesse elettorali stiamo procedendo alla verifica ed al miglioramento nella gestione 
delle utenze del nostro comune. In questo articolo parleremo di “elettricità”. 

Già due mesi dopo il nostro insediamento abbiamo provveduto ad individuare un nuovo fornitore nel            
mercato libero affidando le utenze alla società Multiutility, sia per convenienza economica (tariffe più basse di 
quelle determinate dalla Consib) che per sostenibilità ambientale (tutta l’energia fornita dalla società è prodot-
ta da utilizzo di centrali idroelettriche e quindi energia rinnovabile). 

Dopo oltre un anno di fornitura abbiamo la possibilità di analizzare i consumi giornalieri di tutti gli edifici 
pubblici e procedere ad una serie di ottimizzazioni. Il primo importante lavoro che l’Amministrazione Campi 
ha realizzato è stata la sostituzione, in tutti gli edifici scolastici e negli uffici pubblici, delle lampade con quelle 
a tecnologia LED. 

L’investimento si autofinanzia con il risparmio del consumo elettrico che, da misurazioni effettuate prima e 
dopo l’intervento, si è ridotto di quasi il 60% (intervento terminato nel mese di Marzo). 

Dall’esame dei consumi registrati abbiamo messo in campo altre iniziative: automazione della pompa del poz-
zo al parco degli aironi con installazione del sensore di pioggia (la pompa funzionava alimentando l’area lacu-
stre e l’abbeveratoio degli animali anche durante la pioggia); spegnimento delle luci nei viali del cimitero dopo 
l’orario di chiusura. Altri interventi sono in programma nei diversi plessi scolastici che troveranno attuazione 
nel corso dell’anno. Ma cosa spende il Comune di Gerenzano per l’energia elettrica? 247.990 Euro oltre IVA. 

È un dovere provvedere alla diminuzione della spesa! Nessuno, prima d’ora, si era mai posto questo problema! 
Nel frattempo la società Multiutilty ha certificato che grazie all’utilizzo dell’energia rinnovabile il Comune di 
Gerenzano ha contribuito ad una riduzione in atmosfera di ben 857,68 t di CO2.

                 Pierangelo Borghi
         Assessore ai Lavori Pubblici   
      Patrimonio - Igiene Ambientale – Personale

Tante novità in arrivo
Finalmente dopo 29 anni abbiamo approvato adottato il nuovo Regolamento Edilizio. L’ultima versione             
risaliva al 1985. Dopo l’adozione ci sarà il periodo della pubblicazione, la presentazione delle osservazioni e 
finalmente l’approvazione definitiva prima delle vacanze estive.

In tale documento (una sorta di legge quadro), nei prossimi mesi andranno ad inserirsi altri regolamenti che 
lo renderanno maggiormente completo:

- Regolamento per le agevolazioni relative agli interventi edilizi nei centri storici
- Piano del Colore di Via duca degli Abruzzi (abbiamo riadattato un vecchio studio della precedente 
 amministrazione, costato ben 18.000 euro, mai utilizzato, che era finito sotto la polvere dei cassetti 
 comunali)
- Regolamento per le agevolazioni sugli oneri delle ristrutturazioni edilizie rispetto al 
 raggiungimento di una determinata classe energetica

In questi mesi abbiamo anche rideterminato gli oneri di urbanizzazione, che erano fermi al 1999, sebbene           
la legge regionale obblighi i comuni ad un aggiornamento triennale. Vista il particolare periodo di crisi,         
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abbiamo stabilito un incremento graduale (nell’arco di 3 anni) per la destinazione residenziale ed industriale/
artigianale. Come scelta politica abbiamo voluto tutelare due beni primari, contenuti anche nella Costituzio-
ne italiana, necessari per il pieno sviluppo della persona umana: il diritto alla casa e il diritto al lavoro.
Da ultimo mi preme informarvi che abbiamo anche avviato il procedimento per la variante al Piano di            
Governo del Territorio.  Non sarà facile intervenire sulla situazione esistente: l’eredità è pesante.

Dovremo fare delle scelte su ambiti di trasformazione di oltre 100.000 mc, su una convenzione ex area Nivea 
già totalmente approvata per 45.000 mc e su un intervento area Santino già totalmente approvato di oltre 
12.000 mq di superficie commerciale.

Ci avete dato la vostra fiducia per risolvere i problemi e noi cercheremo di trovare una soluzione. 
Sicuramente, viste le condizioni di partenza, non abbiamo la bacchetta magica per cancellare l’esistente e 
ripartire da capo. Ad ogni modo, faremo una scelta politica netta e trasparente da cui emergerà l’idea futura 
di paese che abbiamo in mente.

    Emanuele Pini
    Assessore all’Urbanistica – Edilizia Privata 

La Parola All’Amministrazione

Il nostro Comune Giugno 2014

Il tecnologo alimentare
Da questo anno scolastico abbiamo introdotto un’importante novità relativa al Servizio mensa. Come da tempo 
suggerito dal comitato genitori e dalla responsabile del Settore IV, l’amministrazione comunale ha provveduto ad 
individuare la figura del tecnologo alimentare.

Abbiamo incaricato la società Isan (istituto per la sicurezza alimentare e la nutrizione) di effettuare controlli sul             
servizio di refezione scolastica. I tecnologi alimentari, con incarico da Gennaio 2014 a Giugno 2014 sono il  Dott. 
Chiesa Roberto e la Dottoressa Bertoni Chiara.

Sono stati programmati:

• n° 3 sopralluoghi presso il centro cottura
• n° 10 sopralluoghi presso i terminali di somministrazione
• n° 2 partecipazioni alle riunioni della commissione mensa

La società ISAN dovrà documentare e rendicontare l’attività svolta, mediante apposite relazioni ed incontri, con lo 
scopo di individuare tutte quelle azioni necessarie per migliorare la qualità del servizio di refezione scolastica.

Durante i sopralluoghi presso il centro cottura verrà verificato lo stato di manutenzione e pulizia degli ambienti di 
lavorazione e delle attrezzature impiegate per la preparazione dei pasti. Tali sopralluoghi hanno inoltre la finalità di 
monitorare la modalità di preparazione dei pasti e delle diete speciali, oltre a verificare le caratteristiche merceologi-
che delle derrate impiegate per la preparazione degli stessi, in riferimento a quanto previsto dal capitolato in vigore.
Durante i sopralluoghi presso i terminali di somministrazione inoltre verranno verificate le modalità di consegna e 
somministrazione dei pasti e delle diete speciali, oltre allo stato di manutenzione degli ambienti e delle attrezzature 
impiegate per la somministrazione.

Da capitolato la Ditta Pellegrini, aggiudicataria del servizio mensa, deve svolgere delle verifiche microbiologiche; tali 
documenti saranno messi a disposizione della società incaricata dal comune. Ci avviciniamo alla fine di questo anno 
scolastico; valuteremo, assieme al Comitato genitori, alla commissione mensa e al personale preposto della Ditta 
Pellegrini i risultati di questa innovazione.

                       Dario Valter Borghi
                         Assessore ai Servizi Sociali – Pubblica Istruzione



Se tu fossi un daino per chi voteresti?

Sono arrivati anche i complimenti della Provincia – Settore Agricoltura e Fauna che, dopo un anno di                       
gestione del patrimonio faunistico del Parco degli Aironi, ha riconosciuto gli ottimi risultati raggiunti.

Il numero degli ungulati (daini, cervi, mufloni) traslocati nell’ultimo 
anno è pari a 100, il carico complessivo è stato ridotto del 30%, 
le spese di mantenimento (fieno, mangime, farmaci, onorario del 
veterinario) che nel 2010 superavano i 40mila euro ora sono meno 
della metà, i risparmi sui costi indotti (scortecciamento dei tronchi, 
danni meccanici a fusti e rami, compromissione dei rinnovamenti 
naturali, calpestamento ed erosione del suolo) sono altrettanto 
rilevanti.

Lo sbilanciato carico (numero di animali per ettaro) era inoltre       
causa di un progressivo impoverimento delle specie e della con-
seguente predisposizione alle malattie.

Si è quindi proceduto, grazie al prezioso lavoro del veterinario, al progressivo trasferimento degli animali in 
eccesso, fino al limite di sopportabilità del territorio.

I prelievi sono stati effettuati nel pieno rispetto della struttura della popolazione presente e tutti gli animali 
in eccesso sono stati destinati ad altre strutture pubbliche e/o private per fini di ripopolamento e riqualifi-
cazione. L’impegno ora e’ di mantenere il patrimonio riproduttivo rimanente in numero e qualità attese, con 
un costante controllo del loro ciclo annuale e l’obiettivo di una gestione più oculata e razionale delle risorse.
        
                    Andrea Pedrotti
      Consigliere Delegato all’Ambiente e all’Ecologia
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La Parola All’Amministrazione

Gerenzano: eventi d’estate!
Con la bella stagione l'Assessorato alla Cultura ripropone numerose attività all'aria aperta  "per tutte le età".  
Nei prossimi mesi, in collaborazione con Ardea Onlus, al Parco degli Aironi riprenderanno le serate danzanti 
di ballo liscio unitamente a concerti musicali e numerosi appuntamenti di intrattenimento.

Il 26 luglio invece è in programma una grande serata musicale ricordando il famoso cantautore Fabrizio 
de André nel quindicesimo anniversario della sua scomparsa. Sul palco si esibirà il bassista della storica band 
Pier Michelatti in un concerto intitolato "Faber per Sempre". L'iniziativa, con il patrocinio della fondazione 
Fabrizio de André, è stata organizzata in collaborazione con Fondazione AVSI che si impegnerà a raccogliere 
fondi a sostegno di importanti iniziative umanitarie.

Il dettaglio degli appuntamenti è disponibile sulle seguenti pagine de "Il Nostro Comune".

Convinta di una numerosa partecipazione, auguro a tutti buon divertimento!!

          Monica Mariotti
               Consigliere con delega alla cultura
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La Parola All’Amministrazione

In paese le nuove bacheche
Negli ultimi mesi l’Amministrazione Comunale ha dato seguito al desiderio espresso da numerosi nostri           
concittadini rispetto all’installazione di un maggior numero di bacheche provvedendo alla sostituzione di 
quelle ammalorate e aggiungendone di nuove. 

A seguito della grande richiesta da parte di alcuni abbiamo aumentato il numero di quelle destinate ad acco-
gliere le epigrafi in modo da coprire la maggior parte dei quartieri del nostro paese (le potete trovare in Via 
Bettolino/XX Settembre, Via Risorgimento, Via Rovello/Moneta, Via Firenze, Via Stazione, Via P. Zaffaroni), altre 
sono riservate agli annunci commerciali (in Via Inglesina, 2 in Via G.P. Clerici, Via Carducci) in modo da dare più 
possibilità ai nostri esercenti di pubblicizzare i loro prodotti e i loro servizi.

Così facendo si è cercato di rispondere concretamente a un bisogno della collettività e degli esercenti e non 
dimentichiamoci, soprattutto in questo periodo di crisi, che la pubblicità e’ l’anima del commercio.

      Marco Franchi
                    Consigliere con delega al Commercio

AVVISO

Prealpi Servizi S.r.l.
Servizio Acquedotti – Gerenzano

In seguito a segnalazioni pervenute agli uffici di Prealpi Servizi, relative a falsi operatori                                          
dell’acquedotto che tentano di introdursi nelle abitazioni per mettere a segno furti o truffe, 
l’azienda desidera richiamare l’attenzione dei cittadini sul fatto che:

• Il Personale di Prealpi Servizi che si reca presso le abitazioni degli utenti  allo   
 scopo di effettuare riparazioni e/o manutenzioni deve essere sempre munito  
 di apposito tesserino di riconoscimento;

• Anche il personale dell’azienda che svolge, per conto della Prealpi Servizi, le   
 operazioni di lettura del contatore è tenuto a mostrare sempre  il proprio   
 tesserino di riconoscimento;

• In ogni caso, l’utente può scegliere di non far effettuare la lettura del contatore  
 dall’addetto, ma procedere alla comunicazione dell’autolettura nei modi indicati 
 sulla bolletta e sul sito: www.prealpiservizi.it.

• Nessuno è autorizzato ad incassare denaro per i servizi dell’acquedotto   
 recandosi a casa degli utenti.

• Qualora si nutrano dubbi sull’identità degli addetti dell’acquedotto che si   
 presentano presso le abitazioni è possibile chiamare il numero telefonico di   
 Prealpi Servizi (0332/274939) allo scopo di accertarsi che si tratti effettivamente  
 di personale autorizzato.

• Prealpi Servizi diffida chiunque dall’utilizzare abusivamente il nome della Società  
 e si riserva tutte le iniziative legali del caso per tutelare la sicurezza  dei cittadini e  
 il buon nome dell’azienda.



La convenzione fantasma
Nel Consiglio Comunale del 28 aprile 2014 l’attuale Amministrazione aveva previsto all’ordine del giorno                            
il punto: “Approvazione dello schema di regolamento recante norme per l’inserimento presso la Residenza             
Sanitaria Assistenziale Villaggio Amico di Gerenzano”.

Questo regolamento ha l’obiettivo di continuare a collaborare con le strutture presenti sul territorio per                   
agevolare quanto più possibile i Gerenzanesi sia in termini di costi che di spostamenti. 
Nel regolamento in questione si intende normare e programmare i 5 posti a tariffa agevolata a disposizione dei 
Gerenzanesi nella RSA (Residenza Sanitaria Assistenziale, cioè casa di riposo)  Villaggio Amico. 
I Gerenzanesi aventi diritto potranno così risparmiare una somma di rilievo rispetto alla retta piena: uno sconto 
di 560 euro al mese, senza alcuna compensazione a carico del Comune.

A fronte della presentazione di questo regolamento nel Consiglio Comuna-
le del 28 aprile scorso, il Consigliere Garbelli, allora Sindaco della Lega Nord, nel 
suo   ntervento  ha presentato un atto urbanistico datato 2002 e altri documenti           
urbanistici  datati 2005 e 2008, in cui erano già contenute -a suo dire- migliori con-
dizioni tariffarie rispetto a quanto previsto nel documento presentato dall’attuale 
Amministrazione.  
In conseguenza a queste dichiarazioni e poichè l’attuale Amministrazione non era 
mai stata messa al corrente prima di quell’istante dell’esistenza di questi atti o di 
qualunque forma di convenzione con la RSA Villaggio Amico, l’Amministrazione 
ha deciso di ritirare il punto al fine di effettuare le opportune verifiche. 

Ad oggi sono ancora in corso i dovuti approfondimenti a riguardo ma, stante la gravità di quello che sta                    
venendo a galla, riteniamo necessario e doveroso condividere con tutti voi quanto è finora emerso. Nessun  
inserimento a retta agevolata all’interno della RSA Villaggio Amico risulta effettuato dal 2002.

Riguardo all’atto urbanistico di cui ha parlato il consigliere Garbelli nell’ultimo Consiglio Comunale -conven-
zione 15 maggio 2002, atto di modifica convenzione urbanistica del 2005 nonché  Atto a Repertorio   n. 54479 
del 2008- possiamo affermare che ad oggi  non è  pervenuta copia dei citati atti ai Servizi Sociali per quanto di 
loro competenza. Inoltre, abbiamo  verificato l’assenza di  qualsiasi atto scritto di indirizzo politico verso gli uffici 
competenti a seguito di quanto contenuto nella  citata convenzione urbanistica del 2002, e successivi atti del 
2005 e 2008. Non esiste nemmeno alcun atto amministrativo condiviso tra i Servizi Sociali e la direzione della 
RSA Villaggio Amico.
.Sia l’attuale sia il precedente Assistente Sociale asseriscono di non avere mai ricevuto alcun atto scritto di            
indirizzo politico per attivarsi al riguardo; questo nonostante nell’elenco dei destinatari della documentazione in 
questione sia indicato anche l’Assistente Sociale. Tutto questo assume un aspetto ancor più preoccupante se si 
considera che, per contro, da quanto detto dal Consigliere Garbelli, oltre a lui che al tempo aveva firmato gli atti, 
anche l’allora Assessore ai Servizi Sociali ne era al corrente. 

Chiediamoci come mai ai Gerenzanesi non sia mai stata comunicata l’esistenza di questa fantomatica                      
convenzione. Se c’era una convenzione addirittura nel 2002, perché non è mai stata regolamentata e applica-
ta? E perché la precedente Amministrazione dal 2002 non ha messo nessun Gerenzanese nelle condizioni di 
usufruire di questo servizio a tariffa ridotta? 
Ne riparleremo a breve.
     

Politica

Il nostro Comune Giugno 2014

Insieme e Libertà 
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Piscina  comunale: ultimo atto?
Aqvasport SSD, la società alla quale la Giunta Campi vorrebbe affidare la costruzione della piscina a Gerenzano, dopo 
aver riscontrato un “rallentamento” da parte delle banche nelle pratiche di finanziamento, ha scritto una lettera al 
Comune proponendo:

1) la possibilità di redigere gratuitamente il progetto definitivo della piscina entro 60 giorni;
2) la concessione di altri 12 mesi di tempo per cercare di ottenere dalle banche i finanziamenti necessari alla                          
realizzazione dell’opera.   

Se non li otterrà, Aqvasport chiede che la procedura per l’assegnazione dell’area dove 
costruire la piscina venga  annullata. 
In caso contrario, il Comune sarà obbligato a cedere l’area per la realizzazione del       
manufatto, e non potrà in alcun modo ritornare sui propri passi o rivolgersi ad altri 
possibili concessionari. 

In sostanza: Aqvasport vorrebbe imporre all’Amministrazione di mettersi nelle sue 
mani senza essere in grado di  fornire nessuna solida garanzia.  
A questo punto, il buon senso, la razionalità e il senso di responsabilità suggerirebbero di chiudere definitivamente la 
pratica, mettendo una pietra  tombale su un progetto che  –  come Gerenzano Democratica va ripetendo da mesi  – si 
sta palesando economicamente  insostenibile. 

Capiamo che, adesso, non è facile per l’Amministrazione ritornare sui propri passi, dando l’impressione di rimangiarsi 
le promesse fatte forse un po’  troppo avventatamente ai gerenzanesi; d’altra parte, sarebbe una manifestazione di 
maturità politica rimandare a tempi migliori la realizzazione di un impianto sportivo per il quale, al momento, non vi 
sono le condizioni ideali. 
Se invece il Sindaco Campi vorrà insistere in quest’avventura dall’esito quanto mai incerto, esporrà i suoi cittadini 
ai rischi di un azzardo i cui non trascurabili esiti negativi ricadrebbero inevitabilmente sull’intera collettività, in un                       
momento in cui le finanze del Comune non paiono floridissime. 

Politica

Il nostro Comune Giugno 2014

Gerenzano Democratica 
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Lega Nord 
Villaggio Amico: Babbo Natale esiste!

Larghe  intese fra CL e l’amministrazione del Sindaco Campi
L’amministrazione Garbelli volle fortemente LA CASA DI RIPOSO  in Gerenzano 
per alcuni motivi sicuramente importanti primo fra tutti dare vantaggi in termini                     
economici di rette e di priorità nelle liste di attesa per i gerenzanesi. 

Non ci dilungheremo in dettagli su quanto da noi ottenuto per voi cittadini, ma 
vorremmo portare la Vostra attenzione su quanto è accaduto nell’ultimo Consiglio             
Comunale del 28 aprile 2014, nel quale la nostra opposizione consiliare ha sventato 
il tentativo di fare UN GRAN REGALO DI NATALE agli attuali  gestori. 

Cercheremo di spiegarvi partendo da un dato. Quando noi eravamo in amministra-
zione uno dei vantaggi ottenuti erano delle agevolazioni per i casi trattati dai Servizi 
Sociali, ovvero uno sconto del 25% sulla retta dei gerenzanesi indigenti per numero 
24 posti.

Il primo gestore, aveva accettato questi termini convenzionali, invece la società attuale, Villaggio Amico, dopo 
mesi dall’inizio della attività, ci fece una proposta, il 17 Aprile 2012, in cui, per persone residenti in Gerenzano 
segnalate dai servizi sociali, la struttura metteva a disposizione n. 05 posti letto alla tariffa di euro 70,00 al giorno.

Noi non accettammo quella che ci sembrò un’elemosina, infatti, la struttura doveva applicare, per i casi segnalati 
dai servizi sociali, uno sconto del 25% sulla retta che veniva ad essere inferiore ai 70,00 euro al giorno e per 24 
e non 05 posti. 

Come detto, siamo tornati in Consiglio Comunale il 28 aprile 2014, perché l’assessore Dario Borghi ha ripescato 
tale offerta, e l’attuale amministrazione comunale aveva intenzione di approvare tele proposta. 

La tariffa attuale è per gli autosufficienti 90,00 euro al giorno, pari a 2.700,00 euro al mese. La convenzione che 
noi sottoscrivemmo con Vita Residence, dice che ci sono 24 posti con uno sconto pari al 25% sulla  tariffa per 
i gerenzanesi meno abbienti.  Il 25% di 90,00 euro (tariffa giornaliera) equivale a 67,50 euro al giorno pari a 
1.959,00 euro al mese.  Il regolamento doveva essere fatto tenendo presente questo valore, invece l’Assessore 
Dario Borghi, ha portato in consiglio comunale, la seguente proposta:  5 posti offerti dalla società Villaggio Ami-
co anzichè 24, a tariffa di 70,00 euro al giorno pari a 2.100,00 euro al mese anzichè 1.959,00. 

Se facciamo i conti si scopre che il Villaggio Amico passando tale proposta, avrebbe ottenuto un immenso          
vantaggio economico in termini di risparmio, ovvero 177.408,00 euro all’anno, infatti: n.5 persone X 600,00 euro 
al mese in meno (2.700,00 euro tariffa mensile per tutti, meno la proposta di 2.100,00 del Villaggio Amico), X 12 
mesi uguale 36.000,00 euro. 

Invece se si applica la nostra convenzione  in vigore si ottiene questo risultato: 24 posti  X 741,00 euro X 12 mesi 
uguale 213.408,00 euro l’anno.

La differenza che questa amministrazione voleva regalare al Villaggio Amico, come da loro delibera di giunta 
precedentemente approvata e poi portata  in consiglio comunale, fa risparmiare la somma di 177.408,00 euro 
all’anno ai ciellini. 

Sinceramente, ci saremmo aspettati, da parte della struttura, IL RISPETTO DELLA CONVENZIONE. Così                                       
ci  viene solo da chiederci perché l’amministrazione voleva fare un piacere a detta struttura! Amaramente ci 
tocca  affermare che, alla fine, il Villaggio Amico, si è trasformato in Villaggio Compagnia delle Opere. Grazie alla 
nostra opposizione, avendo noi la ragione che ci viene semplicemente dai numeri, hanno dovuto 
RITIRARE IL PUNTO IN CONSIGLIO COMUNALE.

Politica
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Parco Degli Aironi

R-estate al Parco 2014
Giovedì

Ore 21.00
Parco degli Aironi- Via Inglesina

Ore 21.00
Parco degli Aironi- Via Inglesina

19 
giugno

SERATA 
COUNTRY

Ore 21.00
Parco degli Aironi- Via Inglesina

5-12-19  
luglio

SERATE
DANZANTI
BALLO LISCIO

Sabato

2-9-23  
agosto

SERATE
DANZANTI
BALLO LISCIO

Sabato

Ore 21.00
Parco degli Aironi- Via Inglesina

20 
luglio

SERATA
CONCERTO
LIVE

Domenica

in collaborazione con: Comune di Gerenzano
Assessorato alla Cultura
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SABATO 26 LUGLIO 2014
Piazza de Gasperi ore 21:00

Il nostro Comune Giugno 2014

Cultura ed Eventi

in collaborazione con: Comune di Gerenzano
Assessorato alla Cultura
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Musica, amicizia e collaborazione
Vi sarà capitato sicuramente di incontrare almeno una volta nella vostra vita la simpatia e l’allegria della musica 
della banda per le vie del paese. Sapevate che anche Gerenzano ha la “sua” banda?

Nonostante i suoi 84 anni, il Corpo Musicale è una giovane realtà attiva sul territorio che ha lo scopo principale 
di diffondere la cultura musicale e i principi di amicizia e collaborazione.

Attualmente conta più di 70 soci, tutti volontari, che si ritrovano in un ambiente sano e sereno, dove la musica è 
il veicolo per crescere insieme. A coordinare le attività è un consiglio direttivo, presieduto da Roberto Mondini, 
con la collaborazione di un direttore artistico.

La maggiore forza della nostra associazione è la grande presenza di giovani a cui sono rivolte le principali            
iniziative del Corpo Musicale, prima fra tutte la scuola di musica.

Ma il corpo musicale di Gerenzano non è solo musica, è anche festa. Da 42 anni questa realtà associativa                     
organizza, nel mese di giugno, una manifestazione danzante durante la quale i volontari della banda diventano 
cuochi. Quest’anno la “Festa di San Giacomo” si terrà dal 30  maggio al 15 giugno. 
Per maggiori informazioni e per visionare il programma completo della manifestazione, vi invitiamo a visitare il 
sito internet www.bandadigerenzano.it o a seguirci sulla nostra pagina Facebook.

Corpo Musicale “S. Cecilia”

Fondazione Avsi
Musica e volontariato

Signori e Signore, prendete carta e penna e appuntatevi questa data: Piazza de Gasperi, sabato 26            
luglio, ore 21:00: un grande concerto, una grande serata, una grande opportunità di stare insieme! 
L’Amministrazione Comunale di Gerenzano propone un super evento musicale sulle note dell’indimentica-
bile cantautore italiano Fabrizio de André, per tutti Faber. 

Sul palco si esibiranno musicisti di fama nazionale guidati dal bassista della storica band Pier Michelatti; in 
piazza i nostri volontari proporranno una fresca anguriata con bibite e stuzzicherie. Lo scopo è quello di 
condividere un momento davvero eccezionale raccogliendo fondi a favore di importanti di un progetto 
umanitario che si sta portando avanti da oltre 2 anni:   l’aiuto alle famiglie siriane in fuga dalla guerra 
rifugiate in Libano nel campo profughi di Quaroun.

Abbiamo bisogno della partecipazione di tutti; per questo Vi invitiamo numerosi a non perdere l’incredibile 
opportunità di fare del bene gustando una serata di grande musica.
Ringraziamo sentitamente l’Amministrazione Comunale, in particolar modo l’Assessorato alla Cultura nella         
persona del Consigliere Monica Mariotti, per l’appoggio e la fattiva collaborazione.
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Educazione ambientale investiamo sul futuro!
La conoscenza della natura è la migliore strategia per la tutela del nostro territorio. Per questo il Gelso, che  dal 
2010 svolge attività di educazione ambientale nelle scuole primarie di Gerenzano, e la cooperativa Ardea, con la 
preziosa collaborazione delle paesaggiste Stefania Restelli e Giuliana Gatti, hanno proposto un ricco programma 
con lezioni, visite guidate e laboratori artistici per stimolare la fantasia e l’apprendimento degli alunni.

Le tematiche scelte nascono dalle peculiarità del nostro territorio, dal fontanile di San Giacomo al Parco degli 
Aironi: fioriture campestri, aree umide, rondini, farfalle, alberi; ma non solo, anche riciclaggio (per vedere i rifiuti 
come una risorsa) e l’esplorazione con i cinque sensi. Gli alunni hanno così potuto scoprire fiori ormai scomparsi 
come i fiordalisi, che insieme a papaveri e camomilla, riempiono le aiuole realizzate alla scuola “Papa Giovanni”; 
oppure hanno appreso l’importanza delle aree umide, visitando lo stagno didattico creato nell’area del fontanile 
di San Giacomo. I progetti su rondini, farfalle e alberi hanno completato l’importantissimo tema della biodiversità.

Durante i laboratori artistici gli alunni hanno utilizzato carta, forbici, colla, pennarelli e altri materiali per riprodurre 
la natura partendo da immagini di Land Art: grandi fiori fuori scala, paesaggi d’acqua, architetture naturali e vere 
e proprie opere d’arte create con materiale riciclato, che sono state messe in mostra con orgoglio nei corridoi 
delle scuole e nell’aula didattica del Parco degli Aironi.

Il Gelso

Alunni in visita allo stagno didattico presso il fontanile
di San Giacomo



C’era una volta un gruppo di bambini, che voleva andare a scuola a piedi per non inquinare l’ambiente. 
Quel gruppo di bambini si chiamava “PEDIBUS”. 

I bambini andavano volentieri a scuola con il Pedibus, il problema era che le macchine parcheggiavano 
nel posto sbagliato, il marciapiede, i padroni non raccoglievano i bisognini dei cani. 

E camminando verso la scuola, questi bambini si dicevano:
 “Attenti alla cacca!”... 
“A me non piace  arrivare a scuola con le scarpe sporche di cacca”...  
“A tutti i cittadini di Gerenzano: cacca a terra no, nella pattumiera si!”... 
“Per favore: raccogliete i bisognini dei vostri cani!”... “Raccogliamola prima che qualcuno la calpesti”...
 “Che schifo: bisogna raccoglierla!”... “Padroni maleducati!”... 
“Se al posto della cacca ci fossero violette, cammineremmo su un viale profumato di fiori“. 

Ma un giorno un uomo che  passeggiava col suo cane li sentì, si vergognò, e da quel giorno cominciò         
a raccogliere la cacca  del suo cane. Fu così da esempio per  tutti gli altri padroni! 

Appello ai padroni dei cani (i bambini ci guardano...)

Comitato Genitori
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Questa volta abbiamo lasciato la parola ai bambini: 
abbiamo raccolto i loro pensieri, li abbiamo messi insieme 

e aggiunto un paio d’immagini. 
Quello che avete letto è il loro messaggio!



        L’aviatore Gian Pietro Paolo Clerici

“Secondo alcuni autorevoli testi di tecnica aeronautica, il calabrone non può volare,              
a causa della forma e del peso del proprio corpo in rapporto alla superficie alare. 
Ma il calabrone non lo sa e perciò continua a volare.”
Igor Sikorsky

Questo è il nostro augurio alle ragazzi e ai ragazzi che concludono l’anno 
scolastico e si preparano ad iniziare una nuova tappa della loro vita …
Non smettete mai  di  “volare “.

Ed è con questo auspicio che desideriamo portare alla memoria dei tanti, 
che forse distrattamente  sono entrati nell’atrio nel plesso scolastico G. P. 
Clerici a Gerenzano, non hanno mai notato o fatto sufficientemente atten-
zione ad un dipinto che e raffigura un uomo, Gian Pietro Paolo Luigi Clerici, 
dall’espressione orgogliosa e dallo sguardo sognante, un pilota di aerei da 
guerra … 

Ogni mattina dal 1954/55, anno in cui è stata edificata la scuola, osserva migliaia di bambine e bambini 
che si sono recati, si recano e si recheranno a scuola … ogni bambino con la sua storia, pronto ad iniziare 
a tessere le trame del suo futuro … e tra questi molti, molti di noi … 
Ma chi era questo “silenzioso” uomo …

Gian Pietro Paolo Luigi Clerici nacque il 20 luglio del 1892 a Gerenzano, in Via Vittorio Emanuele n. 18, nella 
villa dove attualmente è ubicato il nostro “vecchio” municipio;  qui trascorse la sua infanzia e adolescenza 
nei periodi estivi, con il padre Giorgio Clerici e la madre Giuditta Motta. La residenza della ricca possidente 
famiglia Clerici era a Milano, dove il giovane pieno di vita ed esuberante studiò al Liceo Manzoni e dove 
successivamente si iscrisse alla Facoltà di Ingegneria del  Politecnico di Milano.

Quando scoppiò il primo conflitto mondiale decise di arruolarsi da volontario come pilota aviatore; dopo 
aver conseguito il brevetto di pilota entrò in Aviazione  per difendere la Patria.
Nel 1916 fu assegnato al comando della 9a Squadriglia di Bombardieri Caproni. Il suo aereo si chiamava 
“Oltremare”.

Il Nostro concittadino è stato un eroe e venne insignito della Medaglia d’argento al Valor Militare; si             
guadagnò una medaglia di bronzo e una promozione per aver partecipato al bombardamento della 
flotta nemica nel basso Adriatico.
Il nostro eroe locale si distinse per il suo valore e morì il 1 Novembre del 1917, a soli 25 anni, combattendo 
nei cieli di Flumignano, nel comune di Talmassons (UD), con il suo aereo Caproni  “Oltremare”,  nei giorni 
della disfatta di Caporetto. 
A due anni della sua scomparsa nel gennaio del 1919  il Regio Istituto Tecnico Superiore di Milano lo          
insignì della laurea “Honoris Causa” in ingegneria industriale alla memoria. 

Il campo di aviazione di Cinisello Balsamo, i cui lavori vennero svolti negli anni 1915 e 1916, dopo la prima 
guerra mondiale, venne denominato Campo di Aviazione Gian Pietro Clerici.

Buon fine anno scolastico       
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L’attività della Farmacia Comunale si è conclusa nel 2013 con un utile netto di 14.304 €, a fronte di un giro 
d’affari di 1.091.798 €.

Le difficoltà gestionali, dovute in gran parte ad una 
collocazione non ottimale dell’attuale sede, che risul-
ta oltretutto inadeguata circa gli spazi a disposizio-
ne, sono state aggravate da un frangente di crisi del       
settore farmaceutico. Siamo ben lontani, dunque, dai 
livelli di remunerazione di qualche anno fa (1.400.000 
€ e 1.350.000 € i fatturati del 2006 e 2007).

I numeri parlano di scelte evidentemente errate             
(prima fra tutte il trasferimento di sede del Novembre 
2010) messe in campo dalle precedenti Amministra-
zioni, che assieme a diverse lacune di carattere am-
ministrativo, cui faticosamente si sta ponendo rime-
dio, hanno concorso a penalizzare economicamente           
l’Azienda.

Ciononostante, la Farmacia Comunale ha contribuito nel corso del 2013 ad erogare servizi utili alla                         
popolazione (fisioterapia e prelievi ematici a domicilio) per totali 10.261 €.

Una nota positiva: sebbene a Giugno 2013 sia stata assunta una nuova farmacista part-time, il costo 
del personale è diminuito di oltre il 9% rispetto al 2012, introducendo un risparmio di circa 18.000 € e                        
migliorando indubbiamente la qualità del servizio offerto.
            Michele Tolardo

Il nostro Comune Giugno 2014

Voci dal paese
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Farmacia comunale
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Come introdotto nel primo numero de ”Il Nostro Comune” viene riservato uno spazio dedicato a tutti 
i  cittadini gerenzanesi per un servizio di incontro tra ricerca e offerta di lavoro. Le regole per partecipare 
a questa sezione sono sinteticamente riportate all’interno del sopra indicato numero del notiziario co-
munale e si basano sul rispetto dei valori di correttezza e onestà tanto per chi cerca quanto per chi offre 
opportunità di lavoro.
La redazione del Notiziario Comunale, pur vigilando attentamente, non garantisce la veridicità delle in-
formazioni contenute nelle inserzioni, a tal scopo si chiede a tutti i cittadini una collaborazione attiva al 
fine di limitare atteggiamenti dolosi e/o fraudolenti. In ogni caso la redazione non si assume nessuna 
responsabilità per abusi, irregolarità o controversie legate alla compilazione degli annunci o a rapporti di 
lavoro nati o anche parzialmente collegati al presente servizio.

Nome e Cognome : DE DONNO STEFANIA
Telefono o indirizzo email : 349.2976868 - stefaniadedonno@libero.it
Qualifica e breve descrizione esperienza professionale: 
Diplomata liceo scientifico con esperienza di segretaria operativa c/o case di produzioni tele-
visive e studi professionali (commercialista/legale) cerca lavoro part-time/full-time, contratto a  
tempo indeterminato e/o determinato. Conoscenza delle lingue inglese e francese e dei principa-
li strumenti informatici. Automunita.

Cerco Lavoro

Il nostro Comune Giugno 2014

Inserzioni Cerco Lavoro  

Nome e Cognome:.................................................................................................................................................................................................

Telefono o indirizzo email:................................................................................................................................................................................

Qualifica e breve descrizione esperienza professionale: (max 300 caratteri) :....................................................................
..............................................................................................................................................................................................................................................
..............................................................................................................................................................................................................................................

Autorizzo il trattamento dei miei dati personali ai sensi del Dlgs 196 del 30 giugno 2003

       Firma:..............................................................................

Nome Azienda / Tipo di Azienda:..................................................................................................................................................................

Breve descrizione caratteristiche richieste: (max 300 caratteri) :.................................................................................................
..............................................................................................................................................................................................................................................
..............................................................................................................................................................................................................................................

Inviare Curriculum Vitae a:..................................................................................................................................................................................

FAC SIMILE PER RICERCA DI LAVORO

FAC SIMILE PER OFFERTA DI LAVORO

"

"



Numeri Utili
CARABINIERI 112

CROCE ROSSA 118
POMPIERI 115

SOS UBOLDO 02.96788028

PROTEZIONE CIVILE GERENZANO 
Piazza XXV Aprile, 1 

Tel. e Fax: 02.9680782 - 340/3848597
e-mail: procivgerenzano@libero.it

COMUNE DI GERENZANO 
Piazza XXV Aprile, 2, 

Gerenzano (Va)
tel +39 02 963 9911 - Fax 02.96480283

SERVIZI INTERNI DI BASE E DI SUPPORTO
Ufficio Segreteria Orari di apertura
Lun - Mar - Merc - Ven - Sab 9.00-12.00 

Giovedì 14.30-17.00
Tel. 02.96399106  

e-mail: segreteria@comunegerenzano.it

Ufficio Protocollo Orari di apertura 
Lun - Mar - Merc - Ven - Sab 9.00-12.00 

Giovedì 14.30-17.00
Tel. 02.9639911

Messo notificatore Orari di apertura
Lun - Mar - Merc - Ven 13.00-13.45 

Giovedì 16.30-17.00  Sab 11.30-12.00
Tel. 02.96399116

Ufficio Servizi Demografici Orari di apertura
Lun - Mar - Merc - Ven - Sab 9.00-12.00 

Giovedì 14.30-17.00.
Tel. 02.96399108 – 02.96399121  

02.96399120 02.96399122 
e-mail: anagrafe@comunegerenzano.it

SVILUPPO ECONOMICO 
ED ATTIVITÀ PRODUTTIVE

Ufficio Ragioneria Orari di apertura
Lun - Mar - Merc - Ven - Sab 9.00-12.00 

Giovedì 14.30-17.00.
Tel. 02.96399105 – 02.96399109  
02.96399130   FAX 02.96399104 

e-mail: ragioneria@comunegerenzano.it

Ufficio Commercio e Tributi Orari di apertura
Martedì e Sabato  9.00-12.00 

Giovedì 14.30-17.00.
Tel. 02.96399103 – 02.96399137 - FAX 02.96399104 
e-mail: commercioetributi@comunegerenzano.it

URBANISTICA
Ufficio Lavori Pubblici – Manutenzioni 

Orari di apertura: 
Lun - Mar - Merc - Ven - Sab 9.00-12.00 

Giovedì 14.30-17.00.
Tel. 02.96399124 – 02.96399127 e-mail: 
manutenzione@comunegerenzano.it

Ufficio Edilizia Privata  Orari di apertura 
Martedì e Venerdì  10.00-12.00 (solo professionisti 

su appuntamento) 
Giovedì 14.30-17.00 e 

Sabato 9.00 - 12.00 (solo privati)
Tel. 02.96399126 

e-mail: edilizia@comunegerenzano.it

Urbanistica Patrimonio Orari di apertura 
Lun - Mar - Merc - Ven - Sab 9.00-12.00 

Giovedì 14.30-17.00.
Tel. 02.96399125 

e-mail: urbanistica@comunegerenzano.it

Igiene Ambientale Orari di apertura 
Lun - Mar - Merc - Ven - Sab 9.00-12.00 

Giovedì 14.30-17.00.
Tel. 02.96399107 

e-mail: ambiente@comunegerenzano.it

ISTRUZIONE, CULTURA, TEMPO LIBERO, 
SPORT, SERVIZI SOCIO-ASSISTENZIALI

Ufficio Socio-Assistenziale Orari di apertura 
Lun - Merc - Ven 9.00-11.00 

Tel. 02.96489232 
e-mail: sociale@comunegerenzano.it

Ufficio Scuola Orari di apertura 
Lun - Merc - Ven 9.00-11.00

Tel. 02.96489232

Biblioteca Orari di apertura
da lunedì a giovedì  14.30-17.15 

venerdì 14.30 - 17.00 - Sabato 10.00-12.00
Tel. 02.9688965 

e-mail: biblioteca@comunegerenzano.it

Centro Educativo Ricreativo Orari di apertura 
da Lunedì - Martedì - 

Giovedì dalle ore 14.00 alle 16.30; Mercoledì e 
Venerdì dalle ore 14.00 alle 16.00

Tel. 02.96481593 - 
e-mail: cag.acchiappasogni@libero.it 

Ufficio Di Polizia Locale Orari di apertura
dal Lunedì al Sabato dalle ore 11.30 alle 12.30

Tel. 02.96399128 – cell. 347.4022213 
349.5209743 – 347.3615414 

e-mail: polizialocale@comunegerenzano.it 


